



Safari Subuh Polsek Kalibunder Polres Sukabumi Bripka Agung Wardayanto Sampaikan Pesan Penting

Sukabumi - SUKABUMI.JMN.OR.ID

Oct 18, 2023 - 10:36



BHABINKAMTIBMAS POLSEK KALIBUNDER
-7°16'52", 106°40'55", 297,4m, 220°
18/10/2023 04 58 24

Safari Subuh Polsek Kalibunder Polres Sukabumi Bripka Agung Wardayanto Sampaikan Pesan Penting

Sukabumi, 18 Oktober 2023 - Pagi ini, Polsek Kalibunder Polres Sukabumi menggelar kegiatan Safari Subuh yang dipimpin oleh Bripka Agung Wardayanto. Dalam kegiatan yang berlangsung di Masjid Assobariah, Kampung Cijambuaer, Desa Mekarwangi, Kecamatan Kalibunder ini, Bripka Agung memberikan sejumlah pesan penting kepada warga sekitar.

Pertama-tama, Bripka Agung mengingatkan warga untuk lebih waspada terhadap berita dan informasi palsu, atau yang dikenal sebagai "hoax," yang sering muncul di media online menjelang pemilihan umum tahun 2024. Dia menekankan pentingnya selalu memeriksa dan memastikan kebenaran informasi sebelum mempercayainya, serta mengajak warga untuk segera berkonsultasi dengan pihak kepolisian atau Bhabinkamtibmas jika ada hal yang tidak mereka mengerti.

Selain itu, Bripka Agung juga memberikan himbauan kepada masyarakat terkait kewaspadaan di musim hujan yang sudah dekat. Daerah-daerah rawan longsor harus tetap siaga dan waspada, serta mengikuti petunjuk dari pihak berwenang demi menjaga keselamatan mereka.

Dalam kesempatan tersebut, Bripka Agung juga menyampaikan program dari Kapolres Sukabumi, AKBP Maruly Pardede S.H., S.I.K., M.H, yang dikenal dengan "AA DEDE PRESISI," singkatan dari Agamis, Aman, Disiplin, Empati, Dialogis, Efektif, dan Efisien. Program ini bertujuan untuk mendengar masukan, kritik, serta saran dari masyarakat, sehingga Polres Sukabumi dapat lebih baik dalam melayani dan melindungi warga.

Kegiatan Safari Subuh ini berjalan dengan aman dan tertib, serta mendapat sambutan positif dari warga sekitar. Polsek Kalibunder terus aktif menjalankan kegiatan-kegiatan komunitas untuk menjaga hubungan yang baik antara kepolisian dan masyarakat.